

令和2年度 主催講座 Word初級クラス ~受講生募集~

【募集条件】下記掲載のノートパソコン持ち込み者に限らせて頂きます。
 ※注意OS はWindows8・10でWord2010・2013・2016・2019・office365が入っている機



【講習時間】 AM 9:00~AM 11:55	4月18日(土)	5月16日(土)	6月28日(日)
【場 所】 市民センター 会議室(大)	7月26日(日)	8月9日(日)	8月30日(日)
【定 員】 10名(成人男女)	10月17日(土)	11月3日(火・祝)	11月29日(日)
【会 費】 ￥5,000-(テキスト代含む)	1月31日(日)	2月28日(日)	3月28日(日)

【講習内容】 パソコンの基本操作
 電源の入れ方からマウスの使い方・文字入力・文章作成・年賀状作成・インターネット・表計算などを学習します。テキストどおりに進むとは限りません。講師の判断によります。日程は、講師及び公的行事等で稀に変更になることもあります。

【申込み方法】 2月18日(火)9時~市民センター窓口まで会費を添えてお申込みください。
 ※定員に満たない場合は開催しない場合もあります。

【お問い合わせ】 百合が丘市民センター ☎64-6466



百合が丘

市民センター 使い



<http://www.emachi-nabari.jp/yurigaoka/kouminkan/index.html>



スマートフォン講座開催のお知らせ

市民センター 主催

スマートフォン(アンドロイド)を持っているけど使い方がわからない。または携帯電話をスマートフォンに変更したけれどうまく使いこなせない等々でお困りの方を対象にスマートフォン講座を開催します。お使いのスマートフォンの種類がお分かりにならない方はお問合せください。講座は基本操作(電話、メール)、アプリの使い方(LINE(ライン))の操作法等を習得していただきます。講座は2回開催しますので、個々にお申込みください。

①スマートフォン基本

【日 時】 令和2年3月28日(土曜日)
 10:00~12:00 (2時間)

【定 員】 10名
 【内 容】 基本操作(設定、メールの操作等)
 【会 費】 300円

②スマートフォン応用

【日 時】 令和2年3月28日(土曜日)
 13:30~15:30 (2時間)

【定 員】 10名
 【内 容】 応用編(アプリの使い方、LINE等)
 【会 費】 300円

お申し込みは、3月2日(月)9:00から百合が丘市民センター窓口まで会費を添えてお申し込みください。締め切りは3月19日(木)です。但し、定員になり次第締め切らせていただきます。なお、各講座5名以下のお申し込みの時は講座を中止させていただくことがあります。



ひな人形をお楽しみ下さい

今年も、2月5日(水)から市民センターロビーに多くのひな人形が飾られます。

これは、地域の皆さんからご寄贈頂いたもので、昭和初期のものから昭和50年代のものまで、それぞれの時代の味が感じられ、お楽しみいただけます。

また、2月29日(土)には、甘酒の振る舞いも予定しています。ぜひ、ご来館ご鑑賞下さい。

尚、展示は3月中旬まで行っています。
 *ひな人形は、たくさんご寄贈頂いており、展示場所にも限りがございますので、全ては展示できませんのでご理解ご了承ください。



甘酒の振る舞い
 2月29日(土)
 午前10時~午後4時
 市民センター内
 カフェバルーン
 遠慮なくお申し付けください。

Skip 広場からお知らせ



2月11日(火)
 10:00~12:00
 市民センター 多目的ホール

室内自由遊び



スキップ広場は、10:00よりホールを開放しています。室内遊具やおもちゃ等で自由に遊んでいただきます。

☆お申込み・参加費は不要です☆

たくさんのご参加お待ちしております!



恒例『新春餅つき大会』を開催



恒例となっています「新春餅つき大会」を1月4日（土）に行いました。もち米を24キロ用意して、10臼の餅を地域の方についてもらいました。ついたお餅は地域ボランティア、名張青峰高校ホッケー部の皆さんで丸めてきな粉餅、ぜんざいにして参加された地域の方にふるまいをしました。



新春“お茶会”を開催



初めての試みとして名張青峰高校 茶道部とコラボ企画として1月12日（日）に市民センター和室で新春「お茶会」を開催しました。事前に参加申し込みをされた地域のこども、大人計約34名が名張青峰高校 茶道部にお茶の作法を指導していただき、おいしくお茶をいただいていたいました。お茶菓子も茶道部に準備していただきました。

今後も名張青峰高校とコラボして地域が元気になる取り組みを実施して行きたいと思えます。



どんど焼き開催

今年も昨年に引き続き「どんど焼き」をホッケー場横の広場で開催しました。勝手神社の宮司さんに来ていただきお祓いをした後、地域の方が持ち寄った正月飾りに火をいれて、参加された約200名の方が一年間の幸せのお願いと厄払いを行いました。

また、ひだまりで採れた大根で「ダイコン煮」のふるまいをしました。ダイコンに味がしみている美味しかった、来年も実施して欲しいとの意見もあり、毎年の恒例行事として実施して行きたいと思えます。



【こいのぼり】をご寄贈頂けませんか！

4月初旬から恒例のこいのぼりが市民センターの空に泳ぎます。これもすべて地域内外の皆さんからご寄贈を頂いたものです。今年で7回目となり、傷みの激しいものは交換をしています。子ども達の心にいつまでも残る「こいのぼりの壮大な泳ぐ姿」の実現のため、眠っているこいのぼりがございましたら、大小問わずぜひ泳がせてあげてください。



お問い合わせ、お持ち込みは市民センターまで。

☎64-6466

まちの保健室便り2月号

☎64-8600

“振り込め詐欺に気を付けよう！” シーズ第1弾

名張市でもまだまだ被害が多発！あなたの周りに「振り込め詐欺」が迫っています。振り込め詐欺の情報が世間に広がった今も、被害はなくなっていない。どんどん新しい手口が出てくるために、多少の知識があっても詐欺だと気づけないケースが増えているからです。「絶対に大丈夫」と言うことはありません！「自分も狙われるかも」と常に警戒し、新しい手口を知っておくことが大切です。

名張市でもこんな手口で被害にあっています。みなさん詐欺の手口に注意しましょう。



(例1) Aさん宅に「警察のものです」と言う電話があり、「あなたの銀行口座が犯罪に使われた形跡がある」と言うからビックリ。「審査の為に銀行の通帳と印鑑、キャッシュカードを預かりたい。すぐに自宅に取りに行く」と言われ、来た人に全てを渡してしまったが、その後何の連絡もない。自分から警察に連絡したところ全て詐欺だと分かったが、銀行口座からは既にお金が全部引き出されていた。

(例2) 市役所を名乗る人から電話があり「医療還付金のお知らせを郵送したが、手続きは済んでいるか？」と聞かれた。「まだやっていない」と言うと「手続きは今日3時までにはやらないと間に合わない。急いでATMに行ってください」と言われ、すぐに指定のATMに向かい、言われた通りに操作していると、なぜか自分の口座からどこかにお金が振り込まれてしまった。



- ※ 警察や金融機関の関係者が電話で暗証番号を尋ねたり、まして通帳や印鑑などを自宅にとりに行ったりすることはありません。
- ※ 公的機関が電話でATMの操作をさせることは絶対にありません。最近はスーパーやコンビニなどにある、人目の少ないATMに呼び出される手口が増えています。

詐欺に騙されないために、日頃から気を付けておきましょう。

「こまった」「どうしよう」と言う時は、一人で悩まずに相談を！

- 名張市役所総合窓口センター 63-7416 (相談受付 月～金曜日 8:30～17:15)
- 名張警察署 62-0110